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特别声明
作者通过任何途径向本报社投稿的行为即视为同意将投稿文章在本报社旗下所有的媒介上

（包括电子信息网络形式）传播，并认可本报社的稿费支付标准和支付时间，且认可收到的一次性
报酬已包含该文章在本报社所有媒介上传播的报酬。

殷浩

10月30日，一代宗师查良镛先生的离去，让无数人泪崩。
巨星陨落，恸彻江湖。从此，世间再无大侠!
“大闹一场，悄然离去。”这是先生的人生格言，也是他一生

的真实写照。
查先生不仅是文学巨擘，他勾画的武侠江湖，支撑了几代人

的青春记忆；他还是一位报业巨子，从供职《大公报》到创办
《明报》，他用一支笔写尽了人世沧桑。

他更是IP泰斗，由他的武侠小说改编的影视剧、网游、手
游以及周边等产品，数不胜数。论IP商业价值，其江湖霸主地
位恐怕也无人可以撼动。

大侠远去，而属于他的江湖永存！

热盼中的减税降费措施要来了！

●一周读者留言精选

关于GDP增速放缓及其他

智见不语：宁波需要十年磨一剑！！从最基
础的做起，从培育本地做起，从倡导企业家精
神做起！

莲花居士：经济走慢了，根源还在内生动
力，没有高质量的科教研发实力，没有一流高
校、医院，没有庞大的本科生研究生劳动大
军，面对工业4.O时代，步子只能越来越慢。

荷清风爽：不以上榜物喜，不以落榜己
悲。闷声大发财才是民营企业的终极目标。“宁
波帮”过去一直低调，现在仍然低调，将来继
续低调。从大历史观来看，低调未必是坏事。
不过，相比于往日“宁波帮”的辉煌，应敢于
承认，我们在新战略、新技术、新模式方式是

落后了，缺乏能在全国、全球领先的、有影响
力的民营企业。

关于宁波上市公司发展质量报告

生活家：现在企业这么难做，这些上市公
司真不容易，为宁波企业点赞！

鱼骨头：宁波人踏实肯干，企业家也有实
干之风，这是企业健康可持续发展的根本法宝。

我是小四板：宁波上市公司蓬勃发展，表
现亮眼，这得益于当地优良的投资环境，更应
归功于企业家们高瞻远瞩的眼光和谋略！

韭菜新一茬：相比去年IPO井喷，资本市
场活力四射，今年的股市可谓熊态十足啊。不
过，我们大宁波的上市公司整体发展质量不
错，春天就在前方！

市政府办公厅近日发布《关于提升跨境贸
易便利化水平的实施意见》。该意见提出，到今
年年底，宁波口岸整体通关时间压缩三分之一以
上，单个集装箱进出口环节合规成本减少100美
元以上。这是宁波落实今年9月18日召开的国
务院常务会议精神的举措之一，也意味着中央的
简政减税降费举措开始逐步在宁波落地。

10月31日，中共中央政治局召开会议，分
析研究当前经济形势，部署当前经济工作。会
议对经济形势的分析判断指出，“当前经济运行
稳中有变，经济下行压力有所加大，部分企业
经营困难较多，长期积累的风险隐患有所暴
露。”会议要求，“要切实办好自己的事情，坚
定不移推动高质量发展，实施好积极的财政政
策和稳健的货币政策，做好稳就业、稳金融、
稳外贸、稳外资、稳投资、稳预期工作，有效
应对外部经济环境变化，确保经济平稳运行。”

显然，简政减税降费已成为政策制定的主
要取向。这对企业和经济运行来说，是利好。

此前9月18日召开的国务院常务会议要求
把已定减税降费措施切实落实到位，确保社保

费现有征收政策稳定；部署加大关键领域和薄
弱环节有效投资，以扩大内需推进结构优化民
生改善；确定促进外贸增长和通关便利化的措
施。而压缩外贸企业通关时间，降低通关成本
正是该会议上确定的减税降费措施之一。这一
措施随着宁波出台《实施意见》而真正落地。

另外一个利好是社保费率降低的事项也即
将研究出台。10月31日，人社部在第三季度新
闻发布会上表示，正落实国务院常务会议关于
研究提出继续降低社保费率具体办法的要求，
会同有关部门研究制定降低养老保险费率具体
方案。此前人社部此前曾紧急下发通知，明确
表示2019年1月1日前社保要平稳过渡到税务
局管理，此前社保不做追缴。这也给不少中小
企业吃了定心丸。

一系列简政减税降费措施都在赶来。本次
政治局会议明确提出了“两个毫不动摇”，对于
稳定民营经济发展具有显著作用，预计后期政
策对于民营企业、中小企业的支持扶持力度会
进一步加大。广大民营企业家们还是要增强信
心，把企业做专做精，助推经济活力。


